

# Gran labor de los obreros eléctricos

*Hoy, octubre - 15 - 1963*

## Logran restablecer el servicio en casi toda la provincia camagüeyana

Una gran cantidad de técnicos y obreros calificados del sector de la electricidad han salido hacia las zonas devastadas por el huracán para reparar las grandes averías que sufrió ese servicio durante el ciclón.

28 operarios de refrigeración, de la unidad UNISARCO, del MINCIN se encargaron de poner en funcionamiento los frigoríficos y refrigeradores comerciales dañados, a fin de que en ellos puedan conservarse los alimentos.

El personal de Líneas Aéreas de Camagüey, conjuntamente con 39 trabajadores de Las Villas, han logrado restablecer casi en su totalidad el servicio eléctrico en la provincia de Camagüey.

En esa provincia se encuentran, además, 3 técnicos procedentes de La Habana, que se dirigieron allí para determinar los defectos y enviar información de las necesidades de personal, material y equipos para restablecer el servicio con la mayor urgencia.

Otros 28 técnicos y obreros calificados trabajaron el restablecimiento del servicio y restauración de los equipos

Diesel de generación de energía eléctrica.

Cinco trabajadores se dirigieron a la Planta de la ciudad de Camagüey para revisar los equipos de control de la misma, así como un técnico, que se encargó de dirigir los trabajos de restauración de unos 25 motores que se mojaron al inundarse la planta. Hoy martes deberá estar funcionando la Planta.

Asimismo 5 trabajadores también fueron hacia Camagüey para restablecer las comunicaciones internas de la Empresa, las que son imprescindibles para el correcto funcionamiento de las líneas.

### HACIA ORIENTE

5 técnicos se dirigieron hacia Santiago de Cuba para restablecer las comunicaciones de la Empresa entre esta ciudad y Holguín, Santiago de Cuba y Guantánamo, Santiago de Cuba y Manzanillo y Santiago de Cuba y La Habana, así como para instalar cinco equipos de radio móviles en camiones.

La Empresa Eléctrica, por su parte, tiene situados en el aeropuerto de Rancho Boyeros los materiales que se le han pedido desde Oriente, los que se están enviando por avión a Santiago de Cuba.